

Empresa constructora recibió el terreno para iniciar obras del Centro Veterinario Municipal de Quillota

Con la entrega oficial a la empresa constructora del terreno ubicado en calle Freire esquina Esmeralda, este martes comenzó el proceso de construcción del futuro Centro Veterinario Municipal de Quillota. Las obras, que se extenderán por seis meses, contemplan una inversión de casi 102 millones de pesos, aportados por el Fondo Regional de Inversión Local, FRIL, del Gobierno Regional de Valparaíso.

El proyecto, que en noviembre pasado fue adjudicado por la Municipalidad a la empresa constructora ArcaVerde, se construiría originalmente en calle Monckeberg, sector del Parque Industrial de Quillota. Sin embargo, buscando una mejor accesibilidad para los vecinos, finalmente se construirá en este terreno de 793 metros cuadrados, de propiedad municipal y ubicado en el centro de la ciudad.

Anuncio Patrocinado

Atenciones ambulatorias a bajo costo

A la entrega del terreno asistieron el alcalde Óscar Calderón, representantes de la constructora ArcaVerde Limitada, vecinos de calle Esmeralda y profesionales de la Dirección de Obras y Desarrollo Comunitario, la Secretaría Comunal de Planificación y el Departamento del Medio Ambiente, del que depende el equipo de Bienestar Animal de la Municipalidad de Quillota.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El médico veterinario Jorge Ebner Paredes lidera esta unidad y manifestó que esta entrega era un momento “absolutamente emocionante. Es un anhelo que teníamos desde mucho tiempo y que hoy día empezamos a ver que se concreta. Así que lo único que queremos es que empiece luego la construcción y poder instalarnos acá rápidamente. Tenemos seis meses todavía por delante, eso nos ha dicho la constructora y vamos a ir siempre colaborando, visitando, de tal manera que si hay alguna duda, alguna situación, la podamos ir solucionando en el camino”.

El profesional entregó detalles respecto a las características y servicios del nuevo recinto. “Este es un consultorio veterinario básico. No es un hospital veterinario. Por lo tanto, vamos a continuar haciendo las mismas prestaciones en mejores condiciones. Por decir, vacunaciones, consultas, esterilizaciones de gatos y perros, y algunas otras cirugías menores que de pronto aparecen por urgencias o cosas así. No es una consulta que vaya a tener hospitalización o turnos. Más adelante, según cómo se dé la situación, podrían aparecer nuevas funciones. Pero, mientras tanto, es una consulta de mucho mejor calidad, tanto para el usuario, como para los que trabajamos en el centro”, explicó el doctor Ebner.

Efectivamente, el nuevo Centro Veterinario tendrá 99,7 metros cuadrados construidos en albañilería de ladrillo y metalcom, en un solo piso y contará con recepción, dos consultas, bodega de medicamentos, estar y baño para el personal, sala de preparación, pabellón para

esterilizaciones, sala de recuperación, baño público y bodega. Bastante más que el espacio utilizado actualmente, en dependencias de la Dirección de Desarrollo Comunitario y que ha sido equipado incluso reutilizando equipos y mobiliario de otras unidades municipales.

Bienestar Animal es prioridad

Tras la firma de la entrega del terreno, el alcalde Óscar Calderón valoró la voluntad de los vecinos por apoyar la instalación de esta dependencia en un barrio residencial, en pleno centro de la ciudad. “Esto es el resultado de un trabajo importante, que visibiliza lo que está haciendo la Municipalidad de Quillota bajo el concepto del bienestar animal. Son muchos los proyectos que se han estado ejecutando, dirigidos precisamente al mundo animal, al bienestar de nuestras mascotas. Este centro veterinario de alto estándar, de alto nivel, con un diseño precioso, en armonía además con los vecinos. Agradezco a quienes van a formar parte del entorno de este centro la buena disposición y la acogida que han tenido. Por supuesto que es para sentirse orgullosos”, dijo el jefe comunal.

El alcalde recordó el compromiso de que su gestión tiene un sello animalista, con una serie de compromisos a favor del bienestar que se han ido materializando o proyectando. Según detalló, “este centro veterinario va a estar disponible para la comunidad y el programa social que estamos tratando nosotros, desde que asumimos, con mucha responsabilidad. Y por lo tanto, se suma a otras grandes noticias, además: cerca de mil microchips, mil esterilizaciones que han sido aprobadas ya en un proyecto por 25 millones de pesos. Gran noticia, que viene efectivamente a generar la opción que tenemos nosotros por el bienestar animal y por supuesto, compartir esta alegría con el equipo completo”.

Cabe recordar que la Municipalidad brinda diversos servicios de atención veterinaria ambulatoria, con valores diferenciados según vulnerabilidad, con un costo máximo que bordea los 10 mil pesos. Además, el equipo de Bienestar Animal realiza periódicos operativos sanitarios, en combinación con casas de estudio, el Regimiento Granaderos o el Programa de Desarrollo Local, Prodesal, que incluso han beneficiado a agricultores de la comuna, que poseen ganado mayor.

y tú, ¿qué opinas?